

L'ajournement

● (2225)

Enfin, nous avons également pris de nombreuses mesures pour aider les sociétés d'équipement à mettre au point de nouveaux produits afin de répondre aux besoins des sociétés minières, tant au Canada qu'à l'étranger. Nous avons offert des subventions de plus de cinq millions de dollars à dix entreprises, dans le cadre du Programme pour l'expansion des entreprises, pour mettre au point un matériel moderne et varié, allant des pompes à schlamms aux véhicules utilitaires destinés aux mines.

Il est normal de signaler, monsieur l'Orateur, certains problèmes que connaît notre pays dans le domaine de l'expansion industrielle ou de l'économie, mais il est intéressant de constater que le gouvernement prend des mesures qui serviront les intérêts futurs de notre économie.

M. Siddon: Donnez-nous des détails.

L'Orateur suppléant (M. Blaker): A l'ordre. La motion d'ajournement étant adoptée d'office, la Chambre s'ajourne à 11 heures demain.

(A 10 h 25, la séance est levée d'office, en conformité du Règlement.)
